Einige in Wien einkehrende Boten.

Der Bote von Berchtolbsborf unweit Mobling, fehrt ein im Matschakerhof. Er nimmt zugleich die Paquets nach Azgersborf und Liesing auf.

Der Möblingerbote fehrt am Neuenmarkt bei der Schwane ein. Er fahrt täglich zwischen zwen und dren Uhr dahin zurück. Er bestellt auch die Baguets nach Brühl und den umliegenden Orten.

Der Bote von Baaben fehrt in ber Rarntnerftraffe beim Greiffen ein, wo auch die Baabner-

Mägen fteben.

Der Bote von Guntermannsborf fehrt ein im Matschaferhof; nimmt auch Paquets nach ben Dertern auf, die auf dem Wege liegen.

Der Bote von der Schwechat tommt taglich in die Rottonniederlage in der obern Beferstraffe, wo die Paquets und Briefe abzugeben sind.

Der Bote von Baidhofen fehrt ein am Soben-

markt bei ber heiligen Dreifaltigkeit. Der Bote von Bels ebendaselbit.

Der Bote von Dps ju Mariahilf beim Libel.

Der Bote von Reulembach ju Mariahilf beim

Das Botenweib von Krems, anzutreffen auf bem Lichtensteg bei ben Debstlerweibern, zwischen ben zwei Becken.

Reuftabter Brieftrager, in ber himmelpfortgaffe

bei bem golonen U. B. C.

Miftelbacher Botin, im Rothgaffel, bei ber Rra-

telträgerin.

Der Bote von Inaim, fehrt in ber Leopoldsftadt, beim goldnen Campel, gleich bei ber Bruscken ein.

Presburger Botin Mariana Straferin, auf bem boben Marft, Rr. 489. im Moferifchen Saus.